
（２０１４年度）第１１回運営委員会議事録  

 
 

日時 2015年 2月 21日（土）13時 00 分～14時 50分 

場所 勤労青年会館会議室 

出席 河野団長、内山副団長、山本副団長、滝下技術委員長、志村会計、主藤事務局長、 

    

議事内容 

 ① 多摩男声合唱団演奏会へのお祝い金について。 

   多摩男声合唱団演奏会へお祝い金 10,000 円支出について。… 承認 

  ・多摩男声合唱団から、第 10 回定演に、10,000 円 お祝い金をいただいた。 

  ・本件については事前に、メールで役員全員の了承を得て支出した。 

   

 ② 2015 年エルデ総会関係資料について          作成担当 

         １．2014 年度活動実績報告        主藤事務局長 

           出席集計表                〃 

         ２．2015 年度活動計画          河野団長 

         ３．第 11 回定期演奏会の概要       後藤さん 

         ４．2015 年総会 式次第         主藤事務局長 

         ５．2014 年度決算見込報告        志村会計 

         ５．2015 年度予算（案）           〃 

         ６．エルデ規約              主藤事務局長          

７．エルデ役員・委員の仕事の内容       〃 

         ８．2015 年度役員と会計監査人候補者   河野団長 

  ・資料は、次回の運営委員会で確認し、その後中央公民館でプリントする。（山本、内山副団長） 

  ・2/21 練習時に、役員の希望者を募る。（期限 2/28） 

   

③ 技術委員会報告（2/21） 

  1）定演までの練習計画作成 

   ・4 月は富本先生の時間が取れないので、4 週とも、峯岸先生。 

   ・4/11 は「ブラン」の演奏会のため、宮岡先生“なし”。⇒ 練習曲は、アカペラの「雨」の中か

ら。 

   ・定演の臨時練習 … 8/9  ＆ 8/29 通し練習   先生＆練習場所の確認 

  2）「Ｔomorroｗ」のソリスト 

   ・山元町から来てもらう女子について 

    1 人か 2 人か。  小学生か中学生か 

    2/21 臨時の技術委員会を開き、決めてもらう。 

  3）演出指導候補 

   ・浅川少年少女合唱団・関野さん … 2/23～27 に相談できるようコンタクトをとる。 

 

④ 月次会計報告 

 1）１月月次収支   … 12 千円の黒字 

  2）累計収支     … 20 千円の黒字 

  3）エルデの預金口座の開設に向けて継続検討 



   ・個人名ではなく、団体名義の口座開設 

   ・必要に応じ、エルデ丸印を作成する 

    

 ⑤ VITA ホールマンスリーコンサートの件   

   1） VITA経費 … 125千円 + DVD、CD 1.5 千円 

       DVD、CD … 峯岸伝声、宮岡先生、押切先生、歌譜喜、ピーカブー 各 1Set 1,5千円 

    2) ほかに、団経費の、峯岸先生、宮岡先生への謝礼があります。 

   3）ビデオカメラを 2 台使いたい。（1 台は固定） … 不足する１台の提供を、団員に呼び掛ける。 

 

 ⑥その他 

  1）3/28、総会について … 開催時間を 18：15～19：30 でアナウンス。その後懇親会。 

  2）第 1 ステージ会員 

   ・河野さん、西尾さんが出演辞退。 

     河野さん  … 「参加費」の取り扱いは、別途検討。 

・ 西尾さん、 … 納付済みの「参加費」は、寄付金「6,000 円」は、寄付の申出があった。 

・ 「暗譜」基本を呼び掛ける。 

    

                     《次回運営委員会は 3/21（土）13 時から（勤労会館会議室）》          

 以上    


